



## Quadri oficialmente es militante del PAN



El excandidato a la Presidencia de la República, **Gabriel Quadri** de la Torre, se unió oficialmente a las filas del **Partido Acción Nacional** (PAN) y este martes recibió su constancia de militante nacional, pues conviene recordar que llegó a la Cámara de Diputados como simpatizante.

Fue por medio de sus redes sociales que el legislador federal compartió un video en donde se le ve junto a Marko Cortés, presidente nacional del blanquiazul, recibiendo el documento que lo acredita como panista, acción que **agradeció “profundamente”**.

Asimismo se comprometió a seguir trabajando institucionalmente por Acción Nacional, con el fin de lograr un país próspero, competitivo y que responda a las medidas de sustentabilidad.

“Marko Cortés, presidente del PAN, me da la bienvenida como nuevo militante y afiliado. Mi profundo agradecimiento. **A trabajar institucionalmente desde el PAN** por un México próspero, competitivo y sustentable...”, fueron las palabras con las que acompañó la grabación.